

令和元年度

令和2年3月号
京都市立柊野小学校
校長 長谷川 正



柊野だより

新型コロナウイルス感染拡大に関わって

新型コロナウイルスについて、テレビ等で連日報道されているところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、3月5日（木）～3月24日（火）までは臨時休業です。また、3月25日（水）～4月7日（火）は春季休業の予定です。次年度のスタートは4月8日（水）の予定です。

臨時休業中については、別途配布の「学校における新型コロナウイルスに係る感染症対策について（一斉臨時休業要請への対応）」をご参照ください。

卒業証書授与式の実施について

卒業証書授与式は、3月23日（月）に規模を縮小して実施します。参加者は卒業生・卒業生保護者・来賓・教職員で実施していく予定です。在校生は出席しません。

修了式・通知票について

修了式は3月24日（火）に実施する予定です。その時に通知票をお渡しする予定です。今年度、途中で学習をやり切れていない内容については、次年度に学習を進めていく予定です。尚、学年末の学習評価については、臨時休業期間の影響による不利益が生じないように配慮いたします。

離任教職員の案内について

離任教職員については、「ホームページへの掲載」「校門前の掲示」でお知らせします。案内プリントをご希望の方は、職員室に用意しますので、お持ち帰りいただくことができます。地域委員さんを通じて各家庭に配布することはありませんのでご了承ください。

預り金について

3月分の預り金については、予定通り3月10日（火）に引き落としされます。

給食について

臨時休業のため、今年度の給食は4日（水）で終了です。給食当番で使用したエプロンは学校でお預かりします。新年度の給食は4月14日（木）から実施予定です。

学校教育目標

「自ら学び考え、心豊かにたくましく未来を拓く子」

～未来を夢にもち、未来に向かって生きるこの育成～

3月にこにこ目標

「お世話になった人に感謝の気持ちを伝えよう」

臨時休業中の暮らしについて

学校が休みの間は、基本的に家で過ごすようにしてください。健康・安全に過ごすために、早寝早起、十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事を心がけるなど、規則正しい生活をしてください。やむを得ず外出する場合は、できる限り人込みを避け、マスクをするなど予防に努めてください。食事の前、帰宅後などは、こまめに石鹼やアルコール消毒液などで手を洗うようにしてください。

家で過ごす時間が長くなりますが、テレビの見過ぎやスマートフォンやゲーム機の使い過ぎには十分注意してください。特にインターネットやSNSの危険から身を守るために、正しく使うことが大切です。

臨時休業中の学習について

別途配布しております、「臨時休校中の家庭学習の手引き」を参考にこれまで学習したことを振り返ったり、さらに調べたいこと、苦手だったことなどを教科書などで調べたり、ノートにまとめたりすればいいですね。長い休みを生かして、少し長めの本を読んだり、絵を描いたり、工作をしたり、インターネットを使って調べ学習をしたりしましょう。

1年間を思い返して、4月からの新しい生活に向けて、自分自身を見つめなおす機会にしてほしいです。

年度末・新年度の予定

着任式・始業式・入学式 4月8日（水）

登校時刻 8：35

場 所 体育館

持ち物 手さげ袋等（プリントを配布します。）

下校時刻 新3・4・5年 9：30頃

新2年11：00頃・新6年 12：00頃

※新6年・2年生は入学式に参加します。

4月 8日（水） 着任式・始業式・入学式

4月 9日（木）

↓
13日（月）

} 午前中授業 12:10頃下校予定

4月 14日（火）給食開始

4月 16日（木）6年全国学力学習状況調査

※変更等があるかもしれません。詳細は新年度のおたより等でお知らせします。

下校時刻がかわります

※3月から夏時間の下校時刻になるため、16:30が下校時刻です。

夏時間：3月～10月です。冬時間：11月～2月

玉入れ大会をしました



運動委員会では、昨年度に引き続き、玉入れ大会を企画しました。冬の寒さに負けないように、また、全校のみんなが楽しんで運動してほしいという思いで企画しました。どの学年も楽しく取り組めたようです。参加した子どもたちは、楽しみながら体を動かし、玉入れをしていました。大会を企画・運営した運動委員会の子どもたちは充実した表情をしていました。この取組をきっかけに運動の楽しさが広がっていってほしいと思います。

餅つきをしました



総合的な学習の時間に取り組んできた米作りの学習の一環として、2月19日（水）に地域の多くの方々や保護者の方々に来ていただき、5年生の児童が餅つきを体験しました。米作り学習の最終には、地域の方から米の種類や栄養、産地等詳しく説明をしていただきました。その後、5年生が育てた餅米を使い餅つきを行いました。できたお餅をおいしくいただきました。

この学習を通して、食べ物の大切さや人のつながりの大切さについて学ぶことができました。地域の方々や保護者の方々にはお世話になりました、本当にありがとうございました。

図工展がありました



2月26日（水）と2月27日（木）の2日間、図工展を本校の体育館で行いました。

図画工作の時間に工夫をこらしてつくりあげた作品を、学年ごとに展示しました。作品には、力強い立体作品や色彩豊かな平面作品があり、つくった子どもたちそれぞれのおもいが込められており、各学年の児童の個性が表れた作品の数々を展示することができました。多くの方々に鑑賞していただきました。ありがとうございました。尚、展示作品の中には、西賀茂中学校・府立盲学校・北総合支援学校の作品も展示されていました。作品を通じての交流も進めていきたいと考えています。